



とびだせ！町のたんけんたい



6月5日(月)、2年生の児童が生活科の学習で、1回目の「校区探検」を行いました。2日に予定していましたが、大雨のために実施できず、この日に延期しました。地域の方々も一緒に行っていたか予定でしたが、それもできず、教職員がついて行きました。子どもたちはグループに分かれ、交通安全に気をつけながら、自分たちの住んでいる地域を巡り、タブレットを使って、風景の写真撮影を行いました。少し疲れた様子でしたが、無事に学校へ戻ることができました。

16日には2回目を実施する予定です。今度は地域の方々と一緒に巡ることができるでしょう。たくさんお話をし、校区をもっと知ることができれば良いですね。



より深くオーケストラを鑑賞するために



今日の午後、「文化芸術による子供育成推進事業」で大阪市音楽団「Osaka Shion Wind Orchestra」のオーケストラを紀文ホールで鑑賞します。今日の鑑賞をより効果的にするため、6月6日に6年生がワークショップを受講しました。楽器の説明や指揮者体験など楽しく学習しました。



箕島小学校では、毎年全児童に「Q-U」(QUESTIONNAIRE-UTILITIES)」を行っています。

「Q-U」は、「楽しい学校生活を送るためのアンケート」で、児童一人ひとりについての理解と対応方法、学級集団の状態と今後の学級経営の方針などを把握することができます。

この結果を有効に活用して、すべての子どもたちが安心して学校生活を過ごし、意欲的に学習や活動に取り組むことができる、より落ち着いた学級・学校となるよう努力していきます。